

Déclaration à l'occasion de l'anniversaire de un an de l'Union Sociale Libérale (USL)

« Contrairement à certains partis de l'opposition, l'USL a participé à la séance de travail au domicile du Pdt de l'Assemblée non pas parce qu'elle s'est désolidarisée, mais parce qu'il n'avait jamais été question que l'opposition boycotte ladite rencontre.

D'un autre côté, il était question de passer à des propositions qui feront l'objet de décision pour non seulement sortir de cette crise mais aussi sauver la démocratie.

Et donc pour nous, il était opportun de ne pas faire la politique de la chaise vide puisque nous ne serions pas à l'assemblée, mais de participer aux discussions là où se feront des propositions pour qu'une décision soit faite.

Nous souhaiterions donc désormais que sans aucune ambiguïté, les sorties où actions au nom de l'opposition n'engagent réellement que les initiateurs tant que ce n'est pas une action concertée, décidée et voulue par toute l'opposition. »

Donklam Abalo

Membre du bureau politique de l'USL

Porte-parole et chargé de la communication du parti